

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711147 - NADIRA PUTRIANA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
AKDR IMPLANT	benang dipotong saat tabung dan inserter sdh ditarik keluar, gakpapa, tapi benang tidak dijepit dulu dg klem, sehingga setelah dipotong, benang bisa jatuh di rongga vagina. teknik memotong benang setelah tabung dan inserter terlanjur ditarik keluar harus dipelajari lagi, hal2 yg sifatnya diluar lege artis bisa dicarikan alternatifnya dg tetap memperhatikan prinsip2 sterilitas
ANC	px penunjang kurang usg dan urin rutin, harusnya ANC sebulan lagi
IMUNISASI	anamnesis belum lengkap, sebelum disuntikan jangan lupa aspirasi pastikan tidak ada darah, kunungan berikutnya salah waktu harusnya oktober/november..
IPM 1	Dira, anamnesis sudah baik tp dilengkapi lagi ya riw seksual suami, jangan2 infeksi datangnya dr suami; lain2 sudah baik
IPM 2	karena dalam kasus sudah ada anamnesis hanya diperlukan kroscek saja (soal juga hanya. px fisik), cara menggunakan pengukur Tinggi badan salah yaa. px thorax dan abdomen (perkusi, auskultasi, palpasi lupa?), diare tidak di obati? dosis obat lebih dipelajari ya. rencanakan konsultasi dokter anak jika tidak ada perbaikan.
IPM 3	Tidak ditanyakan BAK terakhir. Pemeriksaan mata cowong dan bibir kering tidak dilakukan. Pemeriksaan peristaltik dilakukan tanpa stetoskop. Hitungan cairan secara umum sdh benar kecuali yang 740 ml seharusnya 840 ml, namun berapa tpm yang diperlukan dalam 30 menit pertama dan 2.5 jam selanjutnya lupa cara menghitungnya. Edukasi ke pasien terkesan terburu2.. Tidak menyampaikan untuk memonitor BAK. Edukasi kurang fokus pada masalah pasien SAAT INI, yang perlu terapi intensif dan cepat untuk penanganan dehidrasi beratnya.
IPM 4	dek, core symptoms utk depresi adalah mood depression dan anhedonia ya, ggn cemas depresi itu yg mana ya maksudnya?campuran?dah gali simptonnya?edukasikan terkait dg gangguannya ya dek.
KONSELING KB	Anamnesis bagus. Konseling baik. Pemilihan kontrasepsi tepat. Komunikasi baik
PPN	tdk melakukan tindakan asepsis. teknik sangga susur belum benar.
RESUSITASI NEONATUS	Persiapan baik. Bantalan kurang tepat. Hitung HR kok 10 detik?? Ritme VTP kurang tepat. SRIBTA kok dipasang selang O2 dan sampai akhir reservoir tidak dipasang. Epinefrin belum disiapkan sejak awal. HR 70 kok diberikan epinefrin lagi?? Langkah tidak sistematis. Tidak menyampaikan diagnosis.
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	Menerima bayi tanpa sarung tangan. Tidak berperan dengan baik, lambat. Tidak faham dengan perintah ketua. Kompresi dada kurang dalam.
SIRKUMSISI	ok